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SUMMARY

Human societies today face threats that are not only local but global. Localized wars that in the
past affected one community now threaten to affect the global system due to many factors. The changes
over the past 150 years brought interconnectivity, globalization, ease of migration (refugees can go huge
distances), weapons of mass destruction, and human induced global climate change. Threats to our
species are now existential. In this paper we use the logic of biology to extend to human sociology. In
particular we argue that ecosystems that are diverse are more stable and longer lasting in nature and al-
so in human society. Human diversity is a form of strength and understanding connectedness of humans
to each other (the eco-social interdependent network) would help us move towards a sustainable global
society.

RÉSUMÉ

Les sociétés humaines sont aujourd’hui confrontées à des menaces non seulement locales mais
mondiales. Les guerres localisées qui, dans le passé, affectaient seulement une communauté menacent
maintenant d’affecter le système mondial en raison de nombreux facteurs. Les changements survenus au
cours des 150 dernières années ont amené l’interconnectivité, la mondialisation, la facilité de migration
(les réfugiés peuvent parcourir de grandes distances), les armes de destruction massive et le changement
climatique mondial induit par l’homme. Les menaces pour nos espèces sont maintenant existentielles.
Dans cet article, nous utilisons la logique de la biologie pour l’étendre à la sociologie humaine. En par-
ticulier, nous soutenons que les écosystèmes diversifiés sont plus stables et durables dans la nature et
dans la société humaine. La diversité humaine est une forme de force et la compréhension de la connec-
tivité des humains entre eux (le réseau interdépendant éco-social) nous aiderait à progresser vers une so-
ciété mondiale durable.
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